
Politique de la relève FGSE 
« Au cours des 5-10 dernières années, les personnes avec une position MA ont été promus au 
niveau de MER1. La conséquence logique de cette politique est qu'il n'y a plus de postes MA à la 
FGSE. Pratiquement tous les postes de professeur.e.s sont ouverts au niveau PAST-PTC, la 
plupart des professeur.e.s engagés ayant de 2 à 7 ans d'activités de recherche après leur 
doctorat. Cela a conduit à une nouvelle dynamique au sein de la Faculté et à l'embauche de 
nombreux jeunes membres du corps professoral.  
A la FGSE, nous avons également d'importantes activités de laboratoire avec des instruments 
avancés et coûteux. Cela implique que nous engageons de nombreux PATs avec un doctorat, à 
une classe salariale élevée avec des activités de recherche considérables. Plusieurs entre eux 
ont déjà, ou vont bientôt, recevoir le titre de privat-docent. Ces personnes jouent un rôle très 
important dans nos activités de recherche et beaucoup d'entre eux obtiennent des financements 
FNS en leur nom propre. 
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